

La primera promoción de Comunicación Audiovisual recibe los diplomas fin de carrera

18/11/2008

El 7 de noviembre **27 alumnos** recibieron sus diplomas fin de carrera en la renovada capilla de Huhezi, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, en Eskoriatza. 18 de ellos habían estudiado **Comunicación**, su primera promoción, mientras que 9 acababan de finalizar sus estudios de **Humanidades-Empresa**.

Aitor Zuberogoitia, director de la carrera de Comunicación Audiovisual, realizó las labores de maestro de ceremonias, y, durante la presentación del acto, recordó a los recién licenciados los buenos y malos momentos vividos durante los últimos cuatro años.

Uno de sus ex-profesores, Joseba Kamio, les impartió su última clase: Empresa y comunicación. Citó a Obama, como no, y su magistral uso de la comunicación durante la recién finalizada campaña electoral en EEUU. Asimismo, aludió a la nueva imagen corporativa del grupo Mondragon y su lado positivo, y terminó aconsejando a sus ex-alumnos que trabajen su personalidad, la visualicen, no descuiden sus relaciones, y desarrollen un comportamiento 2.0, de compartir la información.

Antes y después del reparto de diplomas, tomaron la palabra la decano de Huhezi Nekane Arratibel y el rector de MU, losu Zabala, quienes se congratularon de lo rápido que los nuevos licenciados se están incorporando al mundo laboral, y les felicitaron por el recién adquirido título.

El acto finalizó con la actuación del grupo musical Ain_1, donde Ainara, Amaia, Iraitz e Itsaso compusieron un espectáculo fusionando música, poesía y danza.

